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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Stadt Nürnberg hat ein Förderprogramm zur Begrünung von privaten Höfen, Freiflächen, 
Dächern und Fassaden in allen Stadterneuerungsgebieten aufgelegt. Es werden 
Umgestaltungen und Begrünungen von Höfen, Baumpflanzungen, Dachbegrünungen, 
Fassaden-, Pergolenbegrünungen und Rankgerüste gefördert, sowie Spielecken für Kinder. 
U. a. können auch Planungskosten für Grünanlagen gefördert werden. 
Diese Idee sollte auch für Magdeburg, nicht nur in Stadterneuerungsgebieten, geprüft und 
umgesetzt werden. Damit wird das Stadtklima sowie die Lebens- und Aufenthaltsqualität der 
Bürgerinnen und Bürger von Magdeburg verbessert. 
 
Ich frage dazu an: 
 
Existiert in Magdeburg ein eigenes, alternatives bzw. vergleichbares Förderprogramm? 
 
Wenn nein: 
 

 Welche Voraussetzungen sind erforderlich, um ein solches eigenes Förderprogramm 
in Magdeburg aufzulegen? 
 

 Hat die Stadtverwaltung andere Vorschläge um die Bürgerinnen und Bürger in die 
Verbesserung des Stadtklimas durch Begrünung einzubeziehen? 
 

Wenn ja: 
 

 Welche? 
  
Ich bitte, um ein mündliches Bekenntnis, ob die Stadt sich ein solches Förderprogramm 
vorstellen kann und um eine ausführliche, schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Frank Theile    Helga Boeck 
Fraktionsvorsitzender   Stadträtin 
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